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令和６年 第１回定例会一般質問要旨一覧 

                        

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

１ 

 

８ 

 

渡邉 弘 

 

 

１．地震災害の防災対策について 

 1)地震の想定と防災計画 

 2)発生時における対応策 

 3)防災機能と防災港も含む対策は 

  

２．バガテル公園の状況について 

1)集客の状況は 

2)来年度の事業計画の提出は 

3)提案事業の実施状況は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

２ 

 

 

７ 

 

 

上村 和正 

 

 

１．町職員の兼業について 

 1)兼業許可基準の明確化は 

 

２．ラーケーションについて 

1)導入について教育委員会及び町の考えについ

て伺う 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

３ 

 

３ 

 

大川 良樹 

 

１．地域公共交通会議と今後の公共交通整備促進に

ついて 

1)令和５年度第２回河津町地域公共交通会議内容

は 

2)１７時以降時間限定で新たな公共交通の検討

は 

3)令和６年度町内公共交通の変更、改善等は 

4)町の考えるデマンド交通とは 

5)2024 年事業者のドライバー問題による人材不

足の懸念は 

6)ライドシェア含め新たな公共交通の検討と方

向性は 

 

２．情報発信ツールの拡充検討と自治体 DX の取り

組みについて 

 1)町民説明会で指摘のあった、情報発信、情報伝

達の周知の検討は 

 2)新たな情報発信のツールとして LINE 等の検討

は 

 3)LINE 等の活用を含め、今後の自治体 DX につい

て町長の見解は 

 4)自治体 DX の仕組みづくりの整備促進と進捗状

況は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

４ 

 

２ 

 

北島 正男 

 

1.さらに充実されるべき災害対策 

1)能登半島地震を教訓とさせていただき、同じ半

島の河津町としてどのように災害対策を積み上げ

ていくのか。孤立集落とされる４地域に対して、通

信手段の確保や特別な対策をしているか。また、今

後の特別な対策の実施予定はあるか。そして、河津

町の災害対策は、ほぼ頂上まで今は何合目ぐらい

か。 

2)「自分の命は自分で守る」という自助の基本に対

し、町は徹底した情報発信が必要であり、防災対策

相談窓口や広報活動により、家庭での備蓄方法を

含めた、防災の意識づけをどのようにしていくか。 

3)福祉避難所の開設は、現在の１か所では足りな

いが、今後宿泊施設との協定はどのようにお考え

か。 

 

２.学童保育（放課後児童クラブ）の環境改善を望む 

1)現在は河津小学校体育館の２階で運営されてい

るので、その場に手洗場やトイレがない。また防犯

安全性に問題がある。空調も、届かない場所があり

夏場は異常な室温で子供たちを過ごさせている現

状に対し、子育て支援に重きを置く河津町として

早急に改善を求めたい。 

 

３.労働人口の激減と看板戦略についての過去の質

問の確認 

1)昨年12月の定例会の質問で町の多くの事業者が

労働人口激減に困窮していることに対する支援と

して、働く意識変換や、多様な働き方の選択などの

啓発と河津町版ハローワークのようなことはでき

ないかとお尋ねしましたが、その後ご検討いただ

けたか質問します。 

2)昨年６月定例会の質問で、河津町の縦貫道開通

で町の交通量激減による経済的ダメージ発生を看

板戦略で町に誘導して欲しいと町の声をお届けし

たが、早期実行の可能性について質問します。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

５ 

 

５ 

 

渡邊 昌昭 

 

１．能登半島地震からの地震対策について 

1)平常時の対策は 

2)耐震診断対策と転倒防止器具の設置は 

3)ライフラインの確保は 

 

２．発震後の避難所について 

1)孤立想定地域への対策 

2)収容施設の確保 

 

３．情報伝達について 

1)現在の情報伝達方法は 

2)SNSの活用は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

６ 

 

４ 

 

桑原 猛 

 

１．町の未来を創る町職員の人材育成について 

1)町職員の聞き取りや配属先の考えは 

2)職員の育成の考えは 

 

２．新しい時代のまちづくりとは 

1)具体的に新しい時代のまちづくりとは 

2)民間の力とは 

 

３．河津町業務継続計画（BCP）について 

1)令和３年第３回定例会での質問以降の更新がさ

れたか 

2)能登半島地震での様子で再更新されるのか 

3)職員への周知は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

７ 

 

１ 

 

正木 誠司 

 

１．河津町公式 LINE導入の検討状況について 

1)現状での進捗状況について伺う 

2)導入にあたって高齢者への使い方教室等の開催

を考えているか伺う 

3)導入に掛かる概算費用について伺う 

 

２．旧見高入谷高原温泉施設について 

1)今後の活用方法について町としてどのような検

討がされているか伺う 

 

 


